



Tom De Rouck (32)
le virus du
collectionneur

Tom De Rouck adore tous les objets Ricard. Depuis l'achat de ses premiers verres siglés, il a été infecté par le virus du collectionneur. Tom consacre chaque minute de son temps libre à écumer les marchés aux puces avec sa petite amie... sauf quand il cherche des objets Ricard en ligne!

"Je ne me suis pas dit un beau jour: Tiens, je vais commencer à collectionner des objets Ricard."
"C'est un hasard. J'aime le Ricard et je cherchais depuis un certain temps quelques verres typiquement Ricard pour boire ma boisson favorite dans des verres adéquats. Je les ai finalement dénichés chez un brasseur local, chez qui je me suis intéressé à d'autres collectors. C'était il y a environ deux ans."
"Je n'ai réellement commencé ma collection que l'an dernier. Je me rendais en Espagne avec mon amie et, en passant par Andorre, j'ai acheté une bouteille de Ricard de 4,5 litres. Et c'est là que tout a commencé, à savoir l'envie de rassembler une vraie collection. Depuis, en compagnie de mon amie qui est wallonne, je visite régulièrement les brocantes dans le sud du pays."

www.ricardcollection.com

eBay & co

"Au début, je ne savais pas quelle valeur attribuer aux objets que je trouvais. Au départ, on ne connaît rien aux prix en vigueur. Mais après

quelque temps, on sait où et quand faire de bonnes affaires. Aujourd'hui, je n'hésite pas à payer très cher quelque chose que j'ai déjà, car je sais que cet objet sera facile à échanger contre un autre très intéressant lui aussi."

"Je ne dois pas vous expliquer que la plus grande brocante au monde est aujourd'hui en ligne. Il y a eBay, mais aussi Kapaza, Yezzz et toute une série d'autres sites."

"D'un côté, j'y trouve souvent ce que je recherche, mais d'autre part, le charme de la quête – parfois vaine – d'un objet rare à la brocante annuelle organisée dans l'un ou l'autre charmant village ardennais me manque. En ligne, il suffit d'entrer le mot magique Ricard dans le moteur de recherche et on obtient immédiatement une liste infinie d'objets de collection. Les prix sont également à l'avenant. Les collectionneurs sont fous d'objets rares et on demande parfois des prix délirants pour certains articles Ricard. Ce phénomène se rencontre surtout sur eBay."

Eddy Merckx

"J'ai trouvé mes articles Ricard les plus rares sur un site Internet. Il s'agit de quatre cartons des années '80. On y voit des coureurs cyclistes. Chose assez étrange, je les ai dénichés sur le site de 'Hebbes' (un site flamand de petites annonces, NDR.), où l'on ne trouve d'habitude aucun article Ricard - mais ce jour-là, j'ai eu de la chance. Le vendeur possédait huit de ces cartons et voulait surtout se débarrasser de ceux qui étaient signés Eddy Merckx."

m'a d'ailleurs incité à lancer mon propre site: www.ricardcollection.net. N'hésitez pas à y jeter un coup d'œil!"

Vous avez gagné!

"L'an dernier, je me suis rendu avec mon amie à un rassemblement de collectionneurs sur l'île des Embiez. Nous nous y sommes bien amusés et nous y avons rencontré de très nombreux collectionneurs. Dans les cafés locaux, on servait le Ricard dans des verres authentiques. Quelle ambiance! C'était vraiment génial. En plus, j'avais pensé à emporter quelques verres Ricard belges. Ici, on en trouve facilement mais ailleurs, ils sont rares. Je les ai

échangés contre d'autres articles. Terrible!"

"L'article Ricard le plus amusant que j'aie jamais rencontré, c'est un chèque signé. Un jour, ma copine a acheté une imprimante sur eBay, mais comme elle était trop lourde à envoyer, nous sommes passés chez le vendeur. Ce dernier nous a demandé si nous n'étions pas intéressés par autre chose, car il avait d'autres trucs à vendre. Il s'est avéré que cet homme passait ses journées à participer à des concours et qu'il avait une pièce littéralement remplie à ras bord de prix. Je mentionne donc que je collectionne tout ce qui concerne Ricard et j'apprends alors que cet

homme avait un jour gagné une Mini Cooper Ricard! La Mini avait déjà été vendue, mais il avait conservé le chèque géant du Président de Pernod-Ricard. On y trouvait écrit en grandes lettres: *Félicitations! Vous avez gagné une*

Mini Cooper! Malheureusement, le vendeur a bien senti que ça valait de l'argent et il a demandé une somme phénoménale. Il s'agissait certes d'un objet unique et je suis collectionneur, mais un hobby doit rester un hobby! Nous avons donc laissé ce chèque où il se trouvait."

"C'est le revers de la médaille. On ne peut pas tout collectionner. J'ai dès lors décidé de constituer ma collection autour de véritables objets Ricard: les verres, les carafes, les bouteilles, les brochures publicitaires et les affiches."

"Je n'ai pas encore envie de m'arrêter, car un collectionneur reste un collectionneur. Impossible de s'en passer."

Vous voulez en savoir plus?
Jetez un coup d'œil sur
le site de Tom sur
www.ricardcollection.net

"Les collectionneurs sont fous d'objets rares qui atteignent parfois des prix délirants."

net

"n'hésitez pas à y jeter un coup d'œil"

"L'ensemble des cartons m'a coûté 25 €. En soi, c'est beaucoup, mais je savais qu'ils valaient au moins 15 à 20 € pièce. Une bonne affaire, donc! Cette aventure sur Internet

Félicitations! Vous avez gagné une

